



Ovidio Pérez

Asesor en Fertilización y Nutrición de Caña de Azúcar en ingenios de Guatemala, Honduras y México.

FORMACIÓN ACADÉMICA

Maestro en Ciencias en Edafología, con especialidad en Fertilidad de Suelos del Colegio de Postgraduados, Chapingo, México.

Ingeniero Agrónomo de la Facultad de Agronomía de la Universidad de San Carlos de Guatemala. Colegiado No. 639

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Coordinador del Programa de Agronomía y Edafólogo del Centro Guatemalteco de Investigación y Capacitación de la Caña de Azúcar – CENGICAÑA, por 26 años (1992 – 2018)

Coordinador Nacional del Programa de Suelos e Investigador del Instituto de Ciencia y Tecnología Agrícolas – ICTA, del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación de Guatemala, por 12 años

Asesor en Fertilización y Nutrición de Caña de Azúcar en ingenios de Guatemala, Honduras y México

PUBLICACIONES, PONENCIAS Y PARTICIPACIÓN EN CONGRESOS Y OTROS

Autor de más de 60 publicaciones en Fertilización y Nutrición de Caña de Azúcar en revistas nacionales e internacionales, incluyendo el capítulo de Fertilización y Nutrición del Libro “El Cultivo de Caña de Azúcar en Guatemala”.

Ponente y participante en diversos congresos nacionales e internacionales y Workshops de la ISSCT en los temas de fertilización y nutrición de la caña de azúcar en USA, Australia, Brasil, México, Tailandia, Mauricio, Colombia y otros

MÉRITOS Y RECONOCIMIENTOS

Cuatro veces ganador del “Premio al Mejor Trabajo Técnico” obtenido en 4 Congresos Nacionales de Caña de Azúcar, incluyendo un Congreso Centro Americano y un Congreso Latinoamericano

Premio “Eusebio Portela 2003” por destacado aporte a la Agroindustria Azucarera de Guatemala, otorgado por la Asociación de Técnicos Azucareros de Guatemala – ATAGUA-

Nominado a la “Medalla Nacional de Ciencia y Tecnología, 2003” por la Comisión de Agricultura del



Solidaridad



CONCYT. Premio que otorga el Congreso de La Republica de Guatemala

Reconocimiento de la Junta Directiva de Cengicaña por su “Contribución Editorial en el Cultivo de Caña de Azúcar” en la International Society of Sugar Cane Technologists”-ISSCT- y en el Comité Editorial de Cengicaña.